



2 Pièces

30 m²

Réf. 83543626

595 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Dans un quartier recherché, à quelques pas de la place Saint-Germain et à proximité du Bon Marché, nous vous proposons ce bel appartement à la rénovation de qualité, au 3ème étage par escaliers d'une copropriété ancienne de bon standing. Deux pièces de 30.17m² aux beaux volumes, composé d'une entrée avec rangements, d'un lumineux séjour avec deux grandes fenêtres bénéficiant d'une hauteur sous plafond de 2.90m, d'une cuisine ouverte entièrement meublée et équipée, avec espace repas, d'une chambre avec grands rangements et d'une belle salle d'eau avec toilettes. Exposé à l'Est, ce bien bénéficie ...

Located in a sought-after neighborhood, a stone's throw from Place Saint-Germain and close to the Bon Marché, this beautifully renovated apartment is on the 3rd floor of a beautiful old building with no elevator. This spacious 30.17 sqm two-room apartment comprises an entrance hall with storage space, a bright living room with two big windows and 2.90-meter high ceilings, a fully furnished and equipped open kitchen with a dining area, a bedroom with plenty of storage space and a beautiful shower room with a toilet. This East-facing property enjoys plenty of natural light thanks to its big ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES

13, rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

